

The logo for the 'LIVE REPORT' section. It features a stylized musical note symbol with a gold swoosh, followed by the words 'LIVE REPORT' in a large, bold, black, sans-serif font.

Liebe Leserin, lieber Leser

Aretha Franklin-Night in der Aula Grossmatt, Hergiswil
Unvergessliche Momente – unvergessliche Melodien –
In Memory Aretha Franklin

Soul, ein Musikstil, der die Seele berührt! Mit «Guten Abend und herzlich willkommen» begrüsste Frank Arnet alle Konzert-Besuchenden zur «Jazz-, Soul-, Swing-Night» vom 27. März 2025 und machte ein paar Bemerkungen zum Werdegang und zur Person Aretha Franklins. Die detaillierte Biografie konnte in der Programm-Broschüre nachgelesen werden.

Aretha Franklin – die "Queen of Soul"! Man hat sich die Latte mit Aretha Franklin sehr hoch gesetzt – aber nicht zu hoch. Es war keine Herausforderung und von Anfang an klar, dass man an diesem Abend nicht Aretha Franklin kopieren, sondern ihre Songs und Melodien nachspielen wollte.

Die Vorbereitungen waren mit grossem Enthusiasmus erfolgt. Bei allen Musikern konnte man die Freude an der Musik erkennen. Mit viel Herzblut wurden die verschiedenen Songs an den Proben eingeübt und dann am 27. März 2025 in der Aula Grossmatt in Hergiswil vorgetragen.

Linda Gisler (Gesang) wurde von Roman Staubli (Klavier) sowie Ursin Andres (Kontrabass) und Manuel Betancourt (Schlagzeug) begleitet. Der Groove war von Anfang an einmalig. Die bekannten Kompositionen wie «Respect» oder «Think» wurden mit einer Leichtigkeit aufgeführt, die einem zum Mitwippen animierte. Der Interpretation und der Spielfreude waren keine Grenzen gesetzt. Die Songs wurden auch mit grossartigen Soli ergänzt. Dies gab den Songs eine spezielle Note!

Wir durften noch mehr bekannte Stücke lauschen wie: «You make me feel», I say a little prayer», «I knew you were waiting», “Chain of fools” u.v.m. Zum Schluss wurde noch «Son of a preacher man» gespielt. Als Zugabe hörten wir «Freeway of love». Ein unvergesslicher Abend ging zu Ende. Frank Arnet verabschiedete die vier Musizierenden unter tosendem Applaus und wies darauf hin, dass dieser Anlass nicht möglich wäre, wenn nicht SIE, liebes Publikum, uns unterstützen würden. Im Weiteren geht der Dank an unsere Gönner, welche namentlich erwähnt wurden und natürlich an die Kulturkommission Hergiswil sowie die Kulturförderung Nidwalden.

Zum Schluss hat Frank Arnet alle aufgefordert noch im Foyer zu verweilen, etwas zu trinken und vielleicht das Gespräch mit der Musikerin und den Musikern zu suchen. Sie wären gerne bereit Rede und Antwort zu stehen. Der Hinweis auf das nächste Konzert vom 22. Mai 2025 durfte natürlich auch nicht fehlen. Es werde eine Operetten-Nacht mit vielen Überraschungen geben. Man darf sich schon heute darauf freuen. Mit «kommen Sie gut nachhause und danke für Ihren Besuch» verabschiedete Frank Arnet das Publikum.

Herzlichst Ihr Frank Arnet

A-M-T Agency for musicians on tour

www.a-m-t.ch; musik@a-m-t.ch; [079 641 54 80](tel:079 641 54 80)

This email was sent to {{contact.EMAIL}}

You've received this email because you've subscribed to our newsletter.

[Unsubscribe](#)

